
Et ce n’est pas grave !

OVETS FORMATION 

L’alcool est une drogue.

La distinction entre substances
légales et illégales ne repose
pas sur des critères
scientifiques, mais sur des
jugements sociaux. Hiérarchiser
les "drogues" renforce la
stigmatisation et détourne
l’attention des vrais risques.
Ce qui importe, c’est de
comprendre que chaque
substance, légale ou non, peut
avoir des effets. Réduire les
risques, c’est en parler avec
précision, sans jugement ni
simplification.

Mais la drogue
c’est mal non ?!


